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 秋晴れの中でのがるがもウォークでした 
 

 

 

 

 

 

 

 

１１月２０日（土）に、土曜授業として「かるがもウォーク」を実施しました。当日は、秋晴れの爽やかな小春日

和のもと、学年ごとにグループを組み、本校からハウステンボス方面への約１０㎞の周回コースを、クイズに挑戦し

ながら、秋の自然を満喫しました。今年度も新型コロナウィルス感染症対策のため、うどんの炊き出しはありません

でしたが、育友会のご協力のもと、本校へ到着後、飲み物、パン、おにぎりの振る舞いがありました。当日、ご協力

いただいた保護者の皆様ありがとうございました。 

出前授業に出かけました 
                 １１月２６日（金）、２９日（月）に小中連携の一環と中１ギャップの解消を兼

ねて針尾小、江上小６年生児童に対し、中学校教職員が各小学校へ出前授業に出

かけました。本校英語科の西尾教諭が、「I am a mayor」（私は市長！）と題して、

市長になるために必要な職業の人達を探すコミュニケーション活動を、数学科の

関戸教諭がリンゴとみかんの買い物を通して代金を求める連立方程式を考える授

業をしました。小学生は、中学校の授業に緊張しながらも興味津々で楽しく授業

を受けました。 

 

 

伊藤事務補助員のお別れ式をしました 
 １１月２９日（月）に、この度本校の事務補助員として勤められまし 

た、伊藤 みゆきさんが、都合によりご退職となりました。本校には、 

２３年間という長い期間、育友会の会計、購買部での物品販売、給食関 

係の事務処理などをしていただきました。なかには中学校時代にお世話 

になったという保護者の方もいらっしゃると思います。残念ですが、新 

天地でのご活躍を祈念いたします。 

 なお、後任の事務補助は決まっておりませんが、育友会費、給食費な 

どの諸会費は、事務室や職員室でお預かりします。購買部は、しばらく 

の間学用品の販売を中止しますが、体操服、シューズ類は注文を受け付 

けます。また、体操服は直接販売店（ゼロスポーツ）、シューズは、近 

隣量販店で同じようなものであれば購入をされても構いません。ご不自 

由をおかけしますが、ご理解とご協力をお願いします。 

ひま丸 

https://hennae.net/?p=3703
https://www.illust-box.jp/sozai/96413/
https://www.illust-box.jp/sozai/186194/

